



Anfahrt

Unsere Praxis befindet sich in Hamburg; dort im Blankeneser Stadtkern. Wir sind mit dem PKW, mit der S-Bahn und mit der HADAG-Fähre gut zu erreichen.

So erreichen Sie uns mit dem PKW

Aus Hamburg kommend fahren Sie bitte Richtung Blankenese. Sollten Sie von außerhalb Hamburgs kommen, fahren Sie zur A7 und nehmen dort die Abfahrt Bahrenfeld oder Othmarschen, dann Richtung Westen und folgen Sie den Schildern nach Blankenese. In Blankenese angekommen finden Sie uns in der Blankeneser Bahnhofstraße 11. In der Regel gibt es Parkmöglichkeiten an der Blankeneser Bahnhofstraße und in der näheren Umgebung. Ansonsten gibt es fußläufig ein Parkhaus direkt am Blankeneser Bahnhof. Die Praxisräume sind von der Rückseite des Hauses „Blankeneser Bahnhofstraße 11“ zu erreichen.

So erreichen Sie uns mit der S-Bahn

Fahren Sie mit der S1 oder der S11 Richtung Blankenese bzw. Wedel und steigen an der Station „Blankenese“ aus. Halten Sie sich rechts und überqueren Sie den Blankeneser Bahnhofplatz. Unsere Praxis befindet sich dann in der Blankeneser Bahnhofstraße 11. Den Eingang finden Sie auf der Rückseite des Hauses.



How to find us

Our practice is located in Hamburg; there, in the centre of Blankenese. You can reach us easily by car and by suburban train.

You can reach us by car

Coming from Hamburg (city centre), please follow the directions of Blankenese. In case you are coming from outside of Hamburg, take the motorway A7 and exit at Bahrenfeld or Othmarschen, then head westwards and follow the signs for Blankenese. Having reached Blankenese you will find us at Blankeneser Bahnhofstraße 11. Usually there are a number of parking spaces nearby. Elsewise there is a parking garage at the train station. The consulting rooms can be reached from the rear side of the house „Blankeneser Bahnhofstraße 11“.

You can reach us by suburban train

Take the S1 or S11 in direction Blankenese resp. Wedel and get off at the station „Blankenese“. Leaving the station keep right and then enter Blankeneser Bahnhofstraße. Our practice is located at Blankeneser Bahnhofstraße 11. The entrance is on the rear side of the building.